
REQUERIMENTO Nº 04/2011

				      O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário,
requer a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos Prefeita Municipal, com cópia ao
Senhor Orivaldo de Andréa, no sentido que seja viabilizado a implantação no Estádio
Municipal Mauro Resstel Academia ao Ar Livre, para utilização dos  munícipes em geral.

				JUSTIFICATIVA:

				A academia ao ar livre é uma iniciativa eficaz e de baixo custo, com perspectivas altamente
positiva de retorno econômico e social. A intenção desse projeto é fazer com que a população
adquira o hábito de exercitar-se, proporcionando com isso melhoria da qualidade de vida.
Levar a sessão de exercícios para um ambiente ao ar livre pode ser a solução que quem
precisa renovar a motivação e desafiar a si mesmo para atingir um melhor condicionamento.
Inúmeros são os benefícios que po-dem ser trazidos e alcançados pela população através da
pratica do exercício físico. Ante ao exposto contamos com o atendimento desta proposi-ção.

				Sala das Sessões em 1º de setembro de 2011

				VER. ANTONIO RAIMUNDO DA SILVA	


